



## 秋田哲学塾 亀の町フォーラム

社会の中のさまざまな領域で活躍する人が、日々感じ、考えている問題を、他者とともに改めて考えてみる場、それが「秋田哲学塾 亀の町フォーラム」です。今回は、大学で生物学を研究している一人の学生が、「人はなぜお酒を飲むのか」を参加者に問いかけ、対話によってその答えを探し求めます。

日時 2020年3月7日(土) 15:00~16:00

会場 ヤマキウ南倉庫 1階 GALERIE A

〒010-0011 秋田市南通亀の町 4-15

※参加費無料、要申し込み(飛び入り参加も大歓迎)

提題者 鈴木崇太氏(秋田県立大学・生物資源科学部4年)

テーマ 人はなぜお酒を飲むのか

(生物学はアルコール摂取の弊害をさまざまに説く一方、人々は日々お酒を(たくさん)飲みつづけます。生物学による人間理解は、人間の生全体にとっていったいどのような意味があるのでしょうか。)

進め方 ①アルコール摂取に関する生物学的説明(15分)→②参加者全体での対話(45分)

司会 鈴木祐丞(秋田県立大学・助教(哲学))

申し込み・問い合わせ

電話: 秋田哲学塾(秋田県立大学・鈴木) Tel. 018-872-1552

メール: akitatetsugakujuku@hotmail.com

Web フォーム: 秋田哲学塾 HP (↓QR コード) 内のフォームから



Akita Prefectural University  
秋田県立大学